
佐 科 维 总 统
于 9 月 24 日在雅
加达通过视频方
式 为 Projo 组 织
发 动 的 17 个 省
区 农 园 和 乡 村 ，
为 700 万名民众
提供接种疫苗活
动发表演讲。他
呼吁民众注射疫
苗 ，并 坚 持 防 疫
卫 生 规 则 ，以 控
制疫情。 国会议长普安于9月23日在万丹省丹格朗主持当地的中

小微企业发布会，她在讲话时表示，支持中小微企业意义重
大，因为中小微企业是我国经济发展的其中一个最大支柱。
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称疫情不可能完全消失
呼吁民众注射疫苗和坚持防疫以控制疫情

当局考虑将来可举办大型活动
只要举办方承诺优先考虑卫生和安全

国会议长称支持中小微企业帮助意义重大

中央提供国防部额外预算开支
29.5万亿盾用以增加和维修国防主要武备

总统呼吁接种疫苗和坚持防疫以控制疫情

【本报讯】佐科维总统表
示，新冠疫情还未能预计何
时才结束，他提醒社会大众，
新冠疫情不可能完全消失，
所以还是要持续遵守防疫卫
生规则。

佐科维总统于9月24日
在出席 Projo 组织志愿人士
在 17 个省区农园及具有生
产性的乡村，为 700 万名民
众展开全国疫苗接种活动时
在线发表讲话：“新冠疫情未
能确定何时结束，也不可能
完全消失。我们能做的就是
控制新冠病毒不严重扩散或
感染。因此接种疫苗是控制
疫情的方式之一。”

目前为广大民众实施的
新冠疫苗接种纲领在各地积
极推广，甚至向民众提供上门
服务，以使他们尽快注射疫

苗。如此加速及扩大接种范
围是非常重要的事，旨在促使
更多的民众接受注射疫苗。

佐科维阐明，自今年 1
月 13日，政府日以继夜地在
全国各个角落展开集体注射
疫苗活动。他希望全国民众
获得保护，以免受到新冠疫
情的侵袭或变为重症病例。
他希望从医务人员开始接种
疫苗，接着是老年人、怀孕妇
女、残疾人士及儿童们。

佐科维指定今年底接种
疫苗的人数达到全国人口
70%的目标。他也邀大家尽
快接受注射疫苗来表示支持
该目标。更快接受注射疫
苗，新冠疫情被望能早日结
束。他说：“各界人士必须向
民众说明，并确信疫苗接种
是安全的及清真的。并在全

国各地尽力为更多的民众注
射疫苗。”

尽管如此，佐科维提醒
称，虽然大家已注射疫苗，但

不可得意忘形。他说：“我们
必须坚持遵守防疫卫生规
则，即戴上口罩、保持距离、
勤于洗手。防疫卫生规则必

须成为日常活动的新习惯。
这是我们从疫情过渡到地方
流行病适应时期的重要关
键。” （Ing）

总统总统总统总统总统总统总统总统总统总统总统总统总统总统总统总统总统总统总统总统总统总统总统总统总统总统总统总统总统总统总统总统

【本报讯】佐科维总统签
署 了 2021 年 第 85 号 有 关
2022年政府工作规划的总统
条例，其中载明的工作规划
就是加强国防力量，而且定
下了两项指标。

第一项就是应能把国防
主要力量提高为至少 86%，
第二项就是国防工业的贡献
要达到50%。为了能执行上
述规划，政府已拨出9.5万亿

盾预算开支，这笔预算开支
用以各种活动纲领的需要，
其中 12.64 万亿盾用以采购
23种主要武器装备系统，另
8.14万亿盾用以保养20种武
器装备系统的费用。

此外，政府也将通过国
防部建造 5 个国防设施，其
预算开支约达 7466.2 亿盾，
然后又建造 25 种供士兵福
利和专业用的设施，其预算
开支约达4.86万亿盾。

还有国防部也将建造一
个网络防御系统，预算开支
约达387.2万亿盾，然后政府
也将购买5种总值3.14万亿
盾的国防安全设备。

值得一提的是，2022 年
的国家预算草案有所增加，
其中国防部的预算开支达到
133.9 万亿盾，比今年约达
118.2万亿盾更高。

（Sm）

【本报讯】抗疫工作组
发言人威酷表示，未来有可
能允许举办大型活动。

威酷周五（24/9）在抗疫
工作组官方网站上的新闻
稿中表示，未来只要疫情得
到控制，并且举办者愿意和
承诺优先考虑健康和安全，
就有可能允许进一步的重
大活动。

他强调说，大型活动或
大型集会必须遵循已制定
的举办准则。一些主要活
动包括会议、贸易展览会、
体育赛事、音乐会、派对和
大型婚礼。

威酷接着说，目前在全
国范围内有两个活动被归

类为大型活动。即足球联
赛 1 和联赛 2，以及在巴布
亚举行的第二十届国家体
育周（PON）。

举办这两个大型活动
已经得到了包括政府、专家
和各协会在内的各方的讨
论，并通过了风险评估和正
确举办活动的先决条件。

他解释说，具体而言，
举办大型活动时有六个传
播风险因素。首先，举办活
动 地 区 的 新 冠 疫 情 的 情
况。因为大量感染增加了
传播给参与者的风险。

其次，在公共场所（例
如机场、巴士总站、火车站
和其他公共交通工具上），

由于乘客之间的距离和公
共交通工具空气流通不畅，
举办大型活动时存在将病
毒传播给乘客的风险。

第 三 ，活 动 持 续 的 时
间。威酷说，个人进行活动
的时间越长，传播的风险就
越高。

第四，活动管理。空气
流通不良的室内活动比户
外活动有更大的传播机会。

第五，参加人数。参加
活动的人数越多，被感染的
可能性就越大。因为很难
保证人与人之间的距离至
少是一米半。

第六，未完全接种疫苗
或未严格遵守卫生规则的

参与者会增加传播的机会。
威酷补充说，因此，对

于活动举办委员会、当地政
府和当地社区而言，根据卫
生规则指南使活动取得成
功非常重要。（Irw）

【本报讯】在民主党反对
派或穆尔多科阵营提请最高
法院对 2020 年民主党的党
章和章程细则（AD/ART）进
行司法审查之后，民主党总
主席席位之争进入了新篇
章。

与穆尔多科阵营关系密
切的四名前民主党成员在司
法审查中聘请知名律师尤斯
利尔担任法律顾问，被告人
是批准上述 AD/ART 的司法
人权部长雅松纳。

尤斯利尔周四（23/9）在
一份新闻声明中说，上述司
法审查包括对 2020 年民主
党 AD/ART 的正式和实质性

审查，该审查已于 2020 年 5
月 18 日获得司法人权部长
的批准。尤斯利尔承认，对
政党的 AD/ART 进行正式和
实质性的审查是印尼法律中
的新鲜事物。

他假设最高法院有权审
查政党的 AD/ART，因为 AD/
ART 是由政党依据法令和政
党法的授权制定的。

尤斯利尔说，如果一个
政党的 AD/ART 作为建党程
序违反了法律，甚至违反
1945 年宪法，那么哪个机构
有权对它进行审查和撤销
呢？解决上述问题至今仍存
在法律真空。

他认为，党内司法机构
无权审查党的AD/ART，地方
法院和国家行政法院同样无
权进行审查，因为它们的权
力只是裁决对国家行政决定
的争议。

这位前国务秘书坦言，
他汇编了一个令人信服的论
点，并得到专家的意见支持，
即应该有一个有权审查 AD/
ART 的机构，以确保其形成
的程序和内容是否合法。

尤斯利尔接着说，政党
在民主生活和国家管理中扮
演着重要角色，所以政党不
能随心所欲地制定AD/ART。

因此，尤斯利尔表示，最

高法院必须在法律上取得突
破，以审查、裁定和判决2020
年民主党的 AD/ART 是否违
法。他还透露了一些需要审
查的东西，例如党的最高委
员会的权威，以及必须由它
批准的关于召开特别代表大
会（KLB）的条件。

为了民主，尤斯利尔认
为，向最高法院申请审查民
主党的 AD/ART 对于在印尼
建立健康的民主非常重要。
他说，日后可能会有其他对
他们的 AD/ART 不满意的民
主党党员向最高法院申请正
式和实质性的审查，请继续
吧。 （Irw）

民主党总主席席位战鼓再起四名前党员聘请尤斯利尔担任法律顾问


